

# **Dampak Pandemi Covid 19 Dan Kerawanan Pangan Rumah Tangga Dengan Kepala Rumah Tangga Perempuan Di Desa Wonolelo, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang**

**Oleh: Hastuti, Pratiwi Wahyu Widiarti, Suranto Aw.**

## **ABSTRAK**

Penelitian mengkaji dampak pandemi covid 19 dan kerawanan pangan rumah tangga dengan kepala rumah tangga perempuan di Desa Wonolelo, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang. Tujuan penelitian menganalisis dampak covid terhadap rumah tangga dan kerawanan pangan rumah tangga dengan kepala rumah tangga perempuan, mengkaji upaya yang dilakukan perempuan untuk mengatasi dampak covid 19 dan kerawanan pangan di masa pandemi.

Penelitian dengan populasi perempuan kepala rumah di Desa Wonolelo, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang.

Penelitian memadukan kuantitatif menggunakan kecenderungan tabel silang dan tabel frekuensi dan uji Anova untuk menjelaskan fenomena dan kualitatif dengan pendekatan phenomenology.

Hasil kajian dampak pandemi covid 19 dan kerawanan pangan rumah tangga dengan kepala rumah tangga perempuan di Desa Wonolelo, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang dan upaya yang dilakukan perempuan untuk mengatasi dampak covid 19 dan kerawanan pangan di masa pandemi. Hasil Penelitian menunjukkan umur perempuan kepala rumah tangga relatif muda dengan pendidikan rendah. Sumber pendapatan perempuan dengan kepala rumah tangga perempuan berasal dari bekerja sebagai petani dan buruh tani dengan Pendapatan rumah tangga dibawah UMR tahun 2021. Tabel uji regresi linier satu variabel independent dapat diketahui nilai *Sig deviation from linearity* >0,05 maka dapat diketahui bahwa hubungan masing-masing variabel independen (status sosial ekonomi) terhadap variabel dependen (kerawanan pangan kepala rumah tangga perempuan selama pandemi covid19) bersifat linier. Hasil penelitian tidak terdapat pengaruh antara faktor sosial ekonomi terhadap kerawanan pangan kepala rumah tangga perempuan di Desa Wonolelo, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang selama pandemi covid 19. Upaya perempuan untuk mengatasi kerawanan pangan mencari sumber pendapatan tambahan agar dapat memperoleh pangan yang layak, melakukan diversifikasi pangan dengan menanam tanaman pangan dan mengolah bahan pangan agar bervariasi.

Kata Kunci: *Perempuan, Kerawanan Pangan, Dampak Pandemi Covid 19*